



ESTUDIOS DE INGLÉS EN EL EXTRANJERO

SOLICITUD DE INFORMACIÓN ESTUDIANTE GENUINO (GTE) AUSTRALIA

Inmigración de Australia asigna niveles a los institutos de idiomas (específicamente institutos para estudiar o aprender inglés) de este país y estos son:

NIVEL 1

Institutos de idiomas de alta calidad y alta confianza para Inmigración de Australia.

Al ser de más alta calidad implica también un precio por semana de curso de entre AU\$ 220 a AU\$ 300.

Para Inmigración de Australia, estos institutos podrían ser elegidos por la mayoría de estudiantes que realmente tienen como objetivo estudiar y aprender inglés por lo que las respuestas a las solicitudes de visa tienden a ser más rápidas y con menos solicitud de envío de información.

NIVEL 2

Son institutos de idiomas más pequeños (a lo mejor 4 a 5 salas en total), de calidad “aceptable y de confianza” para Inmigración de Australia (en nivel 1 son de “alta” confianza).

Los precios son más bajos que los institutos de idiomas de nivel 1 y éstos pueden estar en el rango de AU\$ 170 a AU\$ 220 por semana (aunque este último precio ya sería un poco caro para un instituto de nivel 2).



ESTUDIOS DE INGLÉS EN EL EXTRANJERO

Para Inmigración de Australia, estos institutos podrían ser elegidos por estudiantes que además de estudiar y aprender inglés tendrían otros objetivos (que a la vez podría estar en conflicto con la definición de la definición de la ley de Australia del concepto de “estudiante de buena fé”).

La respuesta de la postulación de visa de estudiante podría tomar más tiempo que si se estudia en instituto nivel 1 y además te podrían solicitar información extra.

Una de las maneras de asignarles el nivel a los institutos de idiomas por parte de Inmigración de Australia es a través de la cantidad de visas de estudiantes rechazada.

Por lo anterior, ningún instituto de idiomas aceptará a un estudiante que tenga pocas probabilidades de obtener aprobación de su visa de estudiante.

Para realizar una EVALUACIÓN previa del estudiante, los institutos solicitan responder el GTE (en español : “ Estudiante Genuino”) que te lo enviaremos nosotros y que debes completar y envíarnoslo a : info@vivoingles.com

Una vez que recibamos el GTE completo de parte tuya, nosotros lo revisamos y enviamos al instituto de idiomas donde elegiste estudiar donde lo revisarán y si es que es aprobado nos enviarán toda la información para que nos puedas pagar el curso.

Si eres MAYOR DE 32 años, te recomendamos estudiar en institutos nivel 1 y dentro del rango de muy buenos institutos.

Hay institutos que no están aceptando a mayores de 32 años.



ESTUDIOS DE INGLÉS EN EL EXTRANJERO

COMPLETANDO EL GTE

El GTE te lo enviamos nosotros y es diferente para cada instituto de idiomas.

Este lo puedes completar desde el computador (puedes bajar cualquier aplicación para escribir sobre un archivo pdf) o a mano con letra muy clara.

Surname o Family Name : Tu apellido

First Name o Given Names : Tus nombres

DOB o Date of Birth : Fecha de Nacimiento

Preguntas típicas en los GTE y que deberás responder :

- a) ¿El estudiante volverá luego de terminado sus estudios de inglés al trabajo en su país de origen?.

En este caso, recomendamos por ejemplo, que solicites una carta en tu trabajo que establezca que estarás con permiso sin goce de sueldo y que luego de un tiempo te

- b) ¿Cual es tu plan luego de terminar sus estudios de inglés?.

- c) ¿Cómo financiarás el viaje? ¿Son recursos propios o de terceras personas?.

En este punto te recomendamos enviar algunas cartolas bancarias y/o saldos de tarjetas de crédito. Las cartolas las puedes enviar en formato pdf y actualmente todos los bancos te permiten imprimir (en pdf) sus cartolas a través del web site.

También en este punto podrías enviar liquidaciones salariales.



ESTUDIOS DE INGLÉS EN EL EXTRANJERO

- d) ¿Cuál es la relevancia del curso de inglés para tus metas de empleo?
- e) Algunos institutos te solicitarán tu CV, el cual puede ser enviado en español.
- f) ¿Qué otros documentos enviarás a Inmigración al momento de la postulación?

Acá te aconsejamos enviar por ejemplo imagen de tu diploma de universidad y/o tu contrato laboral y/o carta del empleador de que estás trabajando y/o cualquier antecedente extra que permite demostrar que **NO te quieras quedar en Australia NI que tu real intención es trabajar en Australia.**

Si vas con tu pareja, te recomendamos enviar diploma de estudio de tu pareja y/o certificado laboral de tu pareja y/o recursos financieros de tu pareja

TODAS las respuestas pueden ser en español debido a que los institutos de idiomas saben que no sabes inglés y que por esta razón vas a “estudiar inglés”. **Otra manera es que uses el traductor de google por si quieres enviar la información en inglés** (todo en el contexto que no sabes inglés, por ende sería extraño que envíes información en inglés perfecto si vas a estudiar inglés).



ESTUDIOS DE INGLÉS EN EL EXTRANJERO

El GTE es una pre-aprobación interna de cada instituto de idiomas. La pre-aprobación **NO implica aprobación** de la visa de estudiante por parte de Inmigración.

Los institutos de idiomas NO comparten el GTE con Inmigración, por lo que al momento de postular a la visa de estudiante puedes modificar, agregar o eliminar la información enviada al GTE.

El objetivo es DEMOSTRAR que eres estudiante de buena fe, es decir:

- a) Tu objetivo REAL es ir a estudiar inglés.
- b) No tienes intenciones de quedarte en Australia.
- c) No tienes interés de trabajar más allá de las horas permitidas a los estudiantes y/o sus parejas.
- d) Te irás de Australia una vez termine tu curso.